

## ABSTRAK

### **Muhammad Alwi, 1203030079, 2024: Strategi Komisi Pemilihan Umum Kota Cimahi Dalam Meningkatkan Partisipasi Pemilih Pemula Pada Pemilu Tahun 2024 Perspektif Siyasah Dusturiyyah**

Penelitian ini dilatarbelakangi karena Kota Cimahi memiliki partisipasi politik pemilih pemula yang menurun dibanding dengan pemilu 2019, dari rendahnya partisipasi politik pemilih pemula tersebut mengakibatkan bahwa terhambatnya proses demokrasi di Kota Cimahi. Sebagai lembaga yang berperan inti dalam meningkatkan kualitas demokrasi di Kota Cimahi maka KPU Kota Cimahi harus memiliki strategi yang dapat meningkatkan partisipasi politik pemilih pemula. Pemilih pemula adalah pemilih yang menginjak usia 17-21 atau mereka yang belum 17 tahun tetapi sudah pernah menikah sesuai dengan ketentuan UUD RI No 7 Tahun 2017 Pasal 348. Karena suara pemilih pemula strategis dan persentasinya banyak maka mereka membutuhkan pemahaman tentang kepemiluan dengan dilakukannya sosialisasi.

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui strategi KPU Kota Cimahi untuk meningkatkan partisipasi pemilih pemula pada pemilihan umum tahun 2024; (2) Untuk mengetahui dampak dari strategi KPU Kota Cimahi terhadap partisipasi pemilih pemula; (3) Untuk mengetahui tinjauan siyasah dusturiyyah mengenai strategi KPU Kota Cimahi dan dampaknya dalam meningkatkan partisipasi pemilih pemula.

Kerangka teoritis dalam penelitian ini meliputi 1) Teori Demokrasi, 2) Teori Hak Warga Negara dan 3) Teori Siyasah Dusturiyyah yang berkaitan dengan sistem pemerintahan dalam Islam. Dalam penelitian, penggunaan hak pilih masyarakat merupakan alat legitimasi bagi demokrasi, hak pilih masyarakat merupakan alat legitimasi bagi demokrasi. Hak pilih merupakan prasarat utama yang harus dipenuhi dalam membangun Negara bangsa yang demokratis.

Sesuai dengan masalah yang ada dalam penelitian ini, maka penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis empiris. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif dan jenis metode kualitatif yang digunakan adalah metode kualitatif deskriptif.

Hasil penelitian menggambarkan sebagai berikut: (1) Strategi KPU Kota Cimahi untuk meningkatkan partisipasi pemilih pemula diantaranya dengan melakukan program sosialisasi goes too school dan goes to campus, kirab pemilu dan sosialisasi via media; (2) Dampak strategi KPU Kota Cimahi terhadap partisipasi pemilih diantaranya: menumbuhkan minat dan pemahaman terhadap mekanisme pemilu; (3) Ditinjau berdasarkan siyasah dusturiyyah, pada pelaksanaan strategi KPU Kota Cimahi dalam meningkatkan partisipasi pemilih pemula pada kenyataannya masih ada beberapa pemilih pemula yang tidak dalam jenjang pendidikan yang kurang diperhatikan atau belum di dilakukan sosialisasi, sehingga hal tersebut belum sesuai dengan prinsip siyasah dusturiyyah

**Kata Kunci : *Pemilihan Umum, Pemilih Pemula, Siyasah Dusturiyyah***